

CONCOURS : MONUMENTS

Que faire avec
les monuments
que nous trouvons
dérangeants ?





NOUS RECHERCHONS...

...des idées qui suscitent une réflexion constructive sur le passé.

Comment changeriez-vous un monument qui véhicule un message contestable ? Justifiez et visualisez votre proposition en participant au concours de l'Académie suisse des sciences humaines et sociales (ASSH).

L'ASSH récompensera les trois meilleurs projets et le favori du public avec un prix doté. L'argumentation, la créativité et la réalisation artistique auront le même poids dans l'évaluation.

DÉLAI : 1^{ER} OCTOBRE 2021

PENSER-UN-MONUMENT.CH
/CONCOURS

